

「集成」

学校だより



家族時間を大切に

校長 中澤 博幸

本日をもって、2学期が無事終了します。子どもたちにとって、学習に運動に生活に精一杯取り組み充実した約80日間となりました。子どもたちがここまで、大きな事故等もなく元気に過ごすことができましたことは、ひとえに保護者の皆様、地域の皆様のおかげと感謝申し上げます。

さて、明日からの冬休みは2週間と短いですが、1年の終わりと始まりを経験する大切な節目にあたる休みでもあります。年末の大掃除は、1年の終わりに大掃除や片付けをして、きちんときれいな家庭で新年を迎える昔からの風習です。ぜひ、片付け等をされるときは子ども達にも手伝わせてください。

私も子どもの頃に、障子の貼り替えや餅つきの手伝いをしたことをよく憶えています。学年があがるにつれて、任される仕事が増えましたが、新年を迎える嬉しさもあってか、いつもより張り切っていたような気がします。是非、お子様と一緒に正月準備をしながら、家族の一員であることを自覚する機会にしていただきたいと思います。



また、私たち日本人は「お正月」というように、「お」を付けて元旦を大切にしてきました。「一年の計は元旦にあり」のことわざや「書き初め」を行うなど、新年の決意を大切にする風習も伝えていきたいものです。

年末・年始は、家族みんなで一緒に食事をしたり出かけたりすることがたくさんあると思います。この機会に学校であったことや新しい年の抱負などについて話し合っていただければと思います。一年の大好きな節目をご家族で過ごし、新たな気持ちで新年を迎え、心にも体にもエネルギーを蓄えてほしいです。

そして、3学期の始業式には、笑顔いっぱいで登校してくれることを楽しみにしています。いよいよ冬本番の寒さになってきました。皆様、どうぞ、よいお年をお迎えください。

学校閉鎖日

冬期休業期間中の12月28日(日)～1月4日(日)は学校業務を休止しております。

緊急の場合は亀岡市役所(教育委員会)までご連絡頂きますようお願いします。

TEL 0771-22-3131 (代表)

廃品回収ありがとうございました

14日(日)の廃品回収、お世話になりました。皆様にご協力頂き、無事に回収を終えることができました。おかげで今年もたくさん回収をして頂くことができました。ありがとうございました。

学校諸費の口座振替について

【口座振替日】 1月13日(火)

【口座振替額】

☆1年・2年・3年…5,000円

☆4年…7,000円

☆5年…8,000円

☆6年…6,000円



※つばさ学級の金額は別途お知らせします。

※振替不能にならないよう、

前日までに口座への入金をお願いします。





1月 の行事予定

日	曜日	行 事 等
7	水	始業式 短縮4校時
8	木	登校指導 短縮4校時 市学力調査②（国語）
9	金	給食開始 市学力調査②（算数） 短縮5校時 SC来校（AM）
13	火	身体測定②③（高学年） 書き初め展Ⅰ
14	水	5校時授業（1～3年） 書き初め展Ⅱ 身体測定②③（中学年） クラブ⑥
15	木	フッ化物洗口 書き初め展Ⅲ 身体測定②③（低学年）
16	金	避難訓練 ALT SC来校（AM）
21	水	5校時授業（1～4年） 委員会活動⑥
22	木	フッ化物洗口
23	金	短縮5校時 SC来校（AM）
27	火	ALT ちびっこ広場（1年）
28	水	5校時授業 全校集会①
29	木	フッ化物洗口 SST指導（1年）
30	金	短縮4校時 SC来校（AM）

つばさ太鼓を披露

つばさ学級では、つばさ太鼓の練習の成果を全校児童の前で披露しました。1年間を通して練習を続けていて、どの学年も見応えのある発表でした。3学期に予定しているつばさ学級の保護者の方々への発表に向けて、より完成度を高めていきます。



1、2年生→



←3、4年生



5、6年生→



2月 の行事予定

日	曜日	行 事 等
2	月	登校指導
3	火	新入生物品販売 16:00～
4	水	SST指導（4年） クラブ⑥
5	木	フッ化物洗口
6	金	ALT SC来校（AM）
13	金	参観日②③ PTA総会④ ALT 中学校制服体操服販売①（6年）
17	火	生命のがん教室（6年）
18	水	5校時授業
19	木	フッ化物洗口
20	金	6年生を送る会②③ SC来校（AM）
24	火	ALT
25	水	5校時授業（1～4年） 委員会活動⑥（5、6年）
26	木	フッ化物洗口 6年生を送る会予備日②③
27	金	短縮4校時 SC来校（AM）

3年生 クラブ見学

早くも来年度に向けての準備が始まりました。4年生から参加するクラブ活動ですが、17日（水）に3年生がすべてのクラブを見学しました。中には一緒に活動できるクラブもあり、4年生になったらどのクラブに入ろうかと、真剣なまなざしで見学していました。



6年生 薬物乱用防止教室

警察のOBなどの講師をお招きし、6年生に向けて「薬物乱用防止教室」を実施しました。薬物だけではなく、SNSなど思わぬところで事件に巻き込まれてしまわないように、何に気を付ければいいか、どんなことを意識すればいいかを教わりました。

